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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD  
 
Internet für alle 
 
Wir fragen den Senat 
 

 
1. Gibt es Stadtteile oder (Gewerbe-) Gebiete, die noch nicht mit 

Breitbandverbindungen ausgestattet sind? 
 

2. Sieht der Senat eine Möglichkeit, nicht mit Breitbandverbindung versorgte 
Stadtteile oder (Gewerbe-) Gebiete durch eine gemeinsame Nutzung von 
Satellitenschüsseln durch mehrere Haushalte bzw. gewerbliche Nutzer mit 
Internet-über-Satellit (ASTRA Connect, EUTELSAT TooWay) zu versorgen? 
 

3. Wie schätzt der Senat die Durchführbarkeit eines solchen Vorhabens ein und 
welche Rolle könnte der Senat hierbei übernehmen?  
 
 

Patrick Öztürk, Rainer Hamann, Björn Tschöpe und Fraktion der SPD 


